

Wetter.com meldet nichts als Sonne

Heirassa in Weggis auf Kurs

hf. Zehn Tage vor der Eröffnung des 10. Heirassa-Festivals in Weggis vom 20. Juni informierten das OK unter Leitung von Josef Odermatt und Heirassa-Vereinspräsident Beni Nanzer über den Stand der Arbeiten. Dabei veröffentlichten sie auch die Wetterprognose für 19. bis 22. Juni. Grund genug, bei den Neo-Meteorologen nachzufragen.

Josef Odermatt – wie wird das Wetter in Weggis zum Jubiläums-Festival?

Josef Odermatt: Wetter.com meldet nichts als Sonne – ausser am Sonntag gegen Abend einen Regenschauer.

Profi-Meteorologen tun sich schwer mit Langzeit-Prognosen – Sie nicht. Woher die Gewissheit?

Ich sage nur, was [wetter.com](#) sagt. Für verlässliche Wetterprognosen sind die Muotitaler Wettermänner zuständig. Nun: Wir haben das Glück, dass es am Heirassa-Festival meistens schön ist – weil Alois «Heirassa» Schilliger das mit Petrus immer persönlich bespricht!

Im Juni ist ja auch in Brasilien noch was los – keine Konkurrenz fürs Volksmusik-Festival?

Nein, die volksmusikalischen Fussballfans orientieren sich übers Handy oder gehen irgendwohin, wo es einen Fernseher hat. Während des Heirassa-Festival finden rund zehn Spiele statt, wobei einige mitten in der Nacht. Ein

**NACH
GEFRAGT**
Seppi Odermatt,
OK-Präsident



... am 20. spielt die Schweiz gegen Frankreich. Müssen die Weggiser als Footballcamp-Gastgeber da nicht zum Pflichtdaumendrücken?

Natürlich! Das machen wir auch, das sind wir Ottmar Hitzfeld und seinem Team schuldig. Schliesslich haben sie den Feinschliff im Footballcamp in der Thermoplan-Arena in Weggis geholt. Aber zum Daumendrücken braucht man die Daumen – und nicht die Ohren. Also: das eine tun und das andere nicht lassen.

Und am Heirassa-Wochenende fällt vermutlich auch noch die Entscheidung in der Tour de Suisse – kommt da der Hobby-Rennradfahrer Seppi Odermatt nicht in einen «Loyalitätskonflikt»?

Auch da sind wir Weggiser flexibel, schliesslich wollen wir gute Gastgeber sein. Rund 200 Personen arbeiten ehrenamtlich mit beim Heirassa-Festival. Der Sonntagmorgen ist normalerweise «heilig» für unsere Velo-Tour um die Rigi – ausser am Heirassa-Festival. Meine Velofreunde Heinz und Fredi arbeiten am Heirassa-Festival am Grill